

Souvenirs de notre journée à la Scala Paris

En décembre nous avons eu la chance de visiter le fameux théâtre la Scala Paris. Ce lieu insolite a connu plusieurs transformations : cafés concerts, cinéma...

Lors de notre arrivée à la Scala, je fus impressionnée par l'architecture moderne et avant-gardiste. La façade était composée d'une verrière et d'un néon « la Scala ». Lorsque nous sommes entrés dans le bâtiment, nous avons observé dans les moindres détails son architecture. Nous vîmes le fameux « bleu scala », conçu spécialement pour ce théâtre. Cette salle de spectacle dispose d'une très bonne acoustique. Une fois la visite finie, nous avons visionné une vidéo dans laquelle un artiste utilisait le corps humain et les objets pour créer une performance. Ensuite deux élèves de notre groupe ont présenté une conférence sur l'histoire du théâtre, puis ce fut le tour des autres lycées. Lorsque la journée toucha à sa fin, nous sommes aller manger avant d'aller voir la pièce de théâtre « j'ai des doutes », texte de Raymond Devos repris par François Morel. Cette pièce nous a surpris : Habituellement, les jeux de mots ne m'intéressent pas mais une fois rentrée dedans je fus captivée par la musique des mots. Quelle journée !

Blanche Riss